

2025/I/Wis/1

Beschluss

Annahme in geänderter Fassung

Einrichtung einer staatlichen Forschungseinrichtung für die Entwicklung von Antibiotika

Der Landesparteitag der SPD Hamburg möge zur Weiterleitung an den Bundesparteitag der SPD beschließen, dass sich die Bundestagsfraktion der SPD und sozialdemokratischen Mitglieder der Bundesregierung für Folgendes einsetzen: Es soll geprüft werden, ob und wie eine staatliche Forschungseinrichtungen zur Entwicklung von Antibiotika realisiert werden kann, inwieweit Anreize für Unternehmen geschaffen werden können, um neue Produkte auf den Markt zu bringen bzw. welche alternativen Optionen bestehen.

Überweisen an

Bundesparteitag, Bundestagsfraktion, Bundesregierung